

群馬県商店街振興組合連合会 観察研修会



11月21日、観察研修会を実施。神奈川県小田原市小田原駅前商店街を中心にまちづくりの取組みを観察した。

まず、築100年以上となる古民家をリノベーションしたゲストハウスを見学し、和の雰囲気を活かしながらも、北欧のヴィンテージ家具や照明を取り入れたモダンな内装で、外国人観光客にも人気となり利用客も増えていると説明を受けた。

続いて、キッチンやテーブル設備の整ったシェアスペースを見学。自店をオープンさせるためのトライアルとしての利用者が多く、日替わ



和と洋が融合したゲストハウス

飲食の他、展示会等にも利用できるシェアスペース



りで出店される個性的なお店を楽しめることや、昼と夜の二部制としている運営方法について、参加者は熱心に耳を傾けた。

また、20年ぶりに駅前にオープンし、最新鋭の設備に加えレストランも併設しているミニシアター「小田原シネマ館」に立ち寄り、昭和レトロを想わせる特徴的な外観などを見学した。

その後、飲食や雑貨などの多様な店舗が40以上集結している「ミナカ小田原」や、かまぼこソムリエによる説明を受けながら施設を巡ることができる「鈴廣のかまぼこ博物館」を見学し、小田原のまちの歴史や活性化を目指した活動について学んだ。



2021年度にはグッドデザイン賞を受賞したミナカ小田原



かまぼこソムリエによるガイドツアー

群馬県中小企業団体青年協議会 組合青年部全国講習会に参加

11月14日、岩手県盛岡市・ホテルメトロポリタン盛岡において、全国中小企業青年中央会が組合青年部全国講習会を開催。群馬県から小林剛士会長をはじめ9名が参加した。

講習会では、(株)政策工房・代表取締役会長で嘉悦大学ビジネス創造学部教授の高橋洋一氏が、日本経済の現状や今後の金融・経済対策について、新内閣の人事に触れつつ解説した。続いて、(独)情報処理推進機構・セキュリティセンターの白川浩氏が情



全国より参加者が集結

報セキュリティとリスクマネジメントについて解説し、中小企業も多数被害を受けていると注意を促した。

懇親会では、ブロック対抗わんこそば大会なども行われ、参加者同士の交流が深められた。



盛岡市ならではのわんこそば大会

ぐんまエコアクション21倶楽部 栃木県視察研修を実施

11月28日、近代産業の発展の歴史を知り、自社の経営に活かして企業価値の向上を図ることを目的に、栃木県日光市・足尾銅山関連施設の視察研修を実施した。

最初に足尾銅山記念館を見学。明治44年に竣工した足尾鉱業所を当時の場所に復元しており、2025年に開館。館内では、創業者の理念、銅山開発、鉱害発生とその克服の様子の展示などを見学した。



足尾銅山記念館前



桐生駅から
わたらせ渓谷鐵道で移動

案内を受けながら散策した後、あしおトロッコ館に移動。



製鍊所・選鉱所跡

到着後、敷地内の線路を走る当時のまま残る車両に体験乗車。(一社)あしおトロッコ館スタッフによる鉄道保存活動などの解説を受けながら、全国で使用された鉄道車両やトロッコ、鉄道模型など、展示物を見て回った。



実際に走行する保存車両に乗車

続いて、足尾銅山の主坑の1つ小滝坑周辺を(一社)日光市観光協会担当者の